

*Le soleil de notre jardin  
est devenu une étoile  
dans notre ciel*

Le Dr Philip Siegenthaler et toute la « famille de cœur de Maythé » :  
Les collègues amies et amis du groupe de thérapeutes de C.-F. Ramuz 119 et  
leurs voisins, qui l'ont aimée et entourée, ont l'émotion d'annoncer une nouvelle  
étoile dans le ciel :

# **Marie-Thérèse PITTET-YERLY**

dite Maythé

a quitté le monde terrestre pour celui des cieux le lundi 28 juillet 2025,  
à l'orée de son 80<sup>e</sup> anniversaire.

Maythé repose à la Chapelle St-Roch, Rue St-Roch 19 à Lausanne,  
jusqu'au jeudi 31 juillet à 16 heures.

Selon son souhait, ses cendres seront dispersées dans l'intimité parmi ses  
rosiers du jardin.